

SWT-Praktikum 2015

Im SWT-Praktikum stellen studentische Teams im 4. Semester ihre Fähigkeiten unter Beweis, ein größeres Software-Projekt im Umfang von etwa 1 000 Mannstunden „nach den Regeln der Kunst“ gemeinschaftlich zu planen und umzusetzen.

In der **Abschlussveranstaltung**

**am Freitag, dem 19. Juni 2015, 9:15 bis 10:45 Uhr
im Felix-Klein-Hörsaal**

präsentieren die Teams in Vorträgen und Demonstrationen von je etwa 10 Minuten die Ergebnisse ihrer Arbeit der Öffentlichkeit.

*Dazu sind alle **Studenten des ersten Studienjahres**, die sich bereits jetzt über Anforderungen und Ergebnisse des SWT-Praktikums im 4. Semester informieren wollen, herzlich eingeladen.*

Prof. Dr. Hans-Gert Gräbe